

ENERGIE/INDUSTRIE : Le dirigeant de l'entité turbines à gaz de GE quitte son poste

Patrick Mafféïs, le dirigeant de l'entité turbines à gaz de [GENERAL ELECTRIC INTERNATIONAL](#), arrivé au cœur du conflit social en 2019, quitte le navire. Une situation qui n'est pas sans déplaire aux représentants du personnel, étant donné la dégradation du dialogue social ces derniers mois. Mais qui illustre une nouvelle fois le déclassement progressif de Belfort dans l'échiquier mondial du géant américain. Patrick Mafféïs avait pris la direction de l'entité turbines à gaz à la suite du plan social, à l'automne 2019. Un plan social dans lequel il a joué un rôle clé. Patrick Mafféïs est remplacé par Emmanuel Mercier, nommé directeur général de GE EPF. Il était à la tête des projets européens et il présidait en 2020 les réunions de diversification glisse Alexis Sesmat. Il a rejoint General Electric en 2005. Et il est basé à Belfort. www.ge.com/fr